

5月 衣笠中学校通信

平成30年5月1日

平成30年度 着任式・始業式



生徒さんたちは元気がよくてとても賑やかだと伺っています。また、部活動も盛んで、みんな目標に向かって毎日一生懸命頑張っており、秋には合唱コンクールや文化祭、体育大会などがおこなわれるそうですね。われわれ教職員が一つとなり、新たな出会いを大切に、充実した学校生活を送れるようにサポートしていきたいと思います。

私から、お話ししたいことが二つあります。

一つは、本校の学校教育目標である『笑顔でこれて、笑顔ですごして、笑顔でかえれる学校』づくりを、教職員一同が生徒諸君と協力して進めていきたいこと。

もう一つは、3年生をリーダーとした、生徒諸君を中心となった学校を目指していきたいこと。そこでは、今後予想される大きな社会の変化を見据えながら、18歳（社会的成人）を意識した中学校生活を送ってもらいたいと願っています。」

その後、始業式がおこなわれ、新クラスに移って「学級開き」が行われた後、新学年となった2・3年生が入学式準備をしてくれました。



平成30年度 入学式



先の4月9日(月)の午後2時より、第70回入学式が挙行されました。曇り空のもと、開式の2時間前には微かな小雨が降っていましたが、式の直前には165人の入学を祝うかのように晴れ間がのぞきました。

吹奏楽の演奏と共に、新入生たちたちが入場し、校長式辞、来賓祝辞、歓迎のことば、新入生による決意のことばと続き、約1時間の入学式が盛大に挙行されました。1年生諸君の少しだけ不安と期待の入り混じった表情が印象的でした。来賓の皆様、保護者の皆様、ご出席ありがとうございました。これから3年間の成長が、本当に楽しみです。



新入生との対面式

先の4月10日(火)には、本校体育館で「新入生との対面式」が行われました。

吹奏楽の演奏によって新入生が入場し、続いて生徒会から歓迎の言葉が述べられ、開式されました。

前日9日の入学式を終え、やっと3学年が揃いました。生徒会本部が中心となり、式は立派に進行していきます。本部役員も昨年の認証から半年が経ち、堂々とした司会や、新入生への優しさあふれる「おもてなし」が感じられました。



1年生 ジョイントプログラムに挑戦

先の4月12日(木)、1年生諸君は「ジョイント・プログラム」に取り組みました。

これまで小学校で学習してきた内容を確認し、これからの中学校の学習における新たな課題を探るものです。どのクラスも、真剣に受けっていました。この「ジョイントプログラム」が返却されたら、ぜひ自己分析を行い、今後の学習に役立ててほしいと思います。



3年生 修学旅行保護者説明会

先の4月18日(水)午後より体育館にて、5月に行われる「修学旅行」についての保護者説明会が行われました。学校長のあいさつに始まり、学年主任から修学旅行の主な行程、持ち物について、諸注意が説明されました。沖縄の民家に泊めていただき、沖縄の家庭での体験を味わう「民泊」についての説明もされました。たくさん保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=200400 です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただけます。

左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は株式会社デンソーウェーブの登録商標です。



姫中学校キャラクター「きぬごん」

